

## 公益通報者保護法に 違反!!!

全乗務員の皆さん!

11月9日、空白勤務に関する「労働基準法違反にかかる情報提供書」を提出した組合員に対して、12月1日付けで(株)新幹線関西サービックに出向の事前通知を一方向的に言い渡して来ました!!

### 東野総務科長と組合員の出向面談のやり取り!!

東野科長：12月1日付けでサービック会社への事前通知が来ていますので、手交します。「事前通知書を読み上げる」

組合員：前回の面談でも言ったが、スリーエスの私に対する謝罪と個人情報の返却が未だ、解決されていない。また、スリーエス、東野科長から言われた石切神社の警備、今回のサービックへの出向。二転三転して会社は私をもてあそんでいる。今回の出向は、到底受け入れられない。出向には行かない。今後はあらゆる手段を使って抵抗していく。このままでは終わらないよ。

東野科長：私からは、先ず10月にお伝えした出向先の情報について、本来の適正な取り扱いをかいいて、こちらにある通知書の内容と違う出向先をお伝えしてまいりました。

組合員：東野科長の勝手な判断なんですか。あの時点では、石切神社に決まっていたんでしょ。

東野科長：本来であればきちんとお伝えするところ、私が取り扱いをかいいて不確かな情報をお伝えしました。石切神社についてはお詫びします。済みませんでした。(頭を下げる)

組合員：今回の出向には納得してないし、行かない。この通知書は受け取らない。

東野科長：通知書の内容は、以上です。先般お伝えした就労条件と合わせてお渡します。

組合員：何回も言わせんといて、受け取らない。

東野科長：では、レターケースでも入れておきます。

組合員：入れるのは勝手やけど、今回の出向には行かないとはっきりしておく。

**今回の出向は、東海会社を相手取り損害賠償請求事件の原告であり、淀川労基署に「労働基準法違反にかかる情報提供書」を提出した組合員に対する報復攻撃であり公益通報保護法にも抵触します！！**

**今回の強制出向に対し、抗議すると共に出向の取り消しを求めます！！**